

ABSTRAK

S.T. Rosana Desianti, 2023, *Minat Siswa dalam Membaca Puisi di Kelas VII SMP Negeri 2 Pegantenan*, Skripsi, Program Studi Tarbiyah, Jurusan Tadris Bahasa Indonesia, Pembimbing Sahrul Romadhon, M.Pd.

Kata Kunci : *Minat, Membaca, Puisi.*

Minat merupakan perasaan yang dimiliki seseorang untuk melakukan sesuatu yang menimbulkan suatu usaha akan apa yang seseorang itu minati, ketika seseorang memiliki suatu minat, tentunya seseorang tersebut akan memiliki rasa antusias dan juga semangat akan sesuatu yang diminati. Membaca juga bisa dikatakan sebagai kegiatan seseorang dapat memahami akan makna yang terdapat pada suatu teks yang ditulis yang nantinya dapat mewujudkan makna yang terdapat didalamnya. Puisi sendiri merupakan karya sastra yang memiliki makna yang sangat luas dikarenakan penggunaan katanya yang mengandung rima, sajak, dan kadang terdapat kata kiasan.

Fokus penelitian ini adalah tentang bagaimana minat siswa dalam membaca puisi di kelas VII smp Negeri 2 Pegantenan dan juga bagaimana evaluasi minat siswa dalam membaca puisi di kelas VII SMP Negeri 2 Pegantenan. Penelitian ini menggunakan metode kualitatif dengan jenis penelitiannya yaitu deskriptif yaitu penelitian yang akan dilakukan dengan mendeskripsikan hasil penelitian yang diperoleh oleh sang peneliti berdasarkan hasil minat siswa dalam membaca puisi di kelas VII SMP Negeri 2 Pegantenan. Sumber data yang diperoleh melalui wawancara, observasi, dan dokumentasi. Untuk informannya adalah Siswa dan Guru pengajar Bahasa Indonesia di kelas VII Negeri 2 Pegantenan.

Berdasarkan hasil penelitian ini diketahui siswa memiliki ketertarikan dalam pembelajaran yang digunakan sebagaimana pusat utama dalam penelitian yaitu kegiatan membaca puisi, siswa bisa dikatakan minat ketika mereka memiliki rasa antusias dalam membaca puisi ketika guru menyuruh membacakan salah satu puisi di depan kelas, kemudian disaat mereka membacakan puisi di depan kelas banyak dari siswa memperhatikan cara baca antar temannya, hal ini bisa kita simpulkan bahwa kegiatan ini termasuk pada landasan dari teori mukhlis solihin yang pada bukunya psikologi belajar yang membahas mengenai minat bahwa seseorang memiliki rasa minat dalam membaca puisi ketika memiliki rasa suka berdasarkan hasil wawancara dan juga memiliki rasa antusias serta terdapat rasa bangga didalamnya ketika melakukan suatu kegiatan dan dapat memadifestasikan apa yang di kerjakan ke kegiatan lainnya.